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DD. Presidente da Cámara Municipa! de Mariana — MG. 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado e cumprindo a função inerente a0 

seu mandato parlamentar, na forma do artigo 29 da Constituição da República, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetido O presente REQUERI
MENTO para: 

CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO DE CULTURA E CONVITE PARA O cONSELHO 

MUNICIPAL DE POLÍTICAS CULTURAIS, FEAMMA, coNSELHO MUNICIPAL DA 

IGUALDADE RACIAL E ATORES CULTURAIS DO MUNICÍPIO PARA UMA REUNIÃO 

VIRTUAL, COM A FINALIDADE DE DISCUTIR A APLICAÇÃO DA LEI ALDIR BLANC E O 

PROGRAMA ARTE SALVA NO MUNICÍPIO 

Justificativa: 

A Lei Aldir Blanc foi criada com o objetivo de dar apoio emergencial a atores culturais. 

diante o cenário de pandemia e isolamento social. O município de Mariana tem um orçamento 

previsto a receber Nno valor de RS 441.826,04. Devido a diversidade de atores culturais em 

nosso município e Suas atividades, acreditamos queê o destino desse recurso deve ser discutido 

com a sociedade organizada e com OS agentes culturais do município. Ademais, acreditamos 

que é dever da Secretaria Municipal de Cultura formular um planejamento coeso com O 

mapeamento de todos os grupos € agentes que têm direito de receber uma parte desse 

recurso, além de dar transparência nos critérios para que seja de uma forma justa essa 

distribuição —Já o programã "Arte Salva”, de auxilio emergencial promovido pela Secretaria 

Estadual de Cultura de Minas Gerais, com proposta de doação de cestas básicas para 

trabalhadores do setor de cultura em situação de vulnerabilidade neste período de pandemia 

entre outras ações e projetos, a Secretaria Municipal de Cultura promoveu alguma estrutura, 

divulgação ou orientação para acesso dos artístas locais à este programa? 

Espera-se contar com O aval dos demais pares desta Casa e O pronto atendimento por 

parte do Executivo. 
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